

Apreciados compañeros,

Como sabéis quedan apenas unos días para el inicio del XXVIII Congreso Nacional de la SEaic en Pamplona. Entre las muchas sesiones y actividades interesantes que se van a desarrollar están los talleres. No desaprovechéis la oportunidad, todavía quedan algunas plazas libres. Solo tenéis que ir a la web del Congreso: www.seaic2012.com.

Os recordamos que en esta nueva edición del Congreso Nacional se decidió apostar por el uso de las nuevas tecnologías para conseguir la mayor difusión de este evento, el proyecto Pamplona 2.0. En el periodo previo a su celebración hemos puesto en marcha un Blog (www.congreso-seaic.es), una página de Facebook (Congreso_SEaic) y hemos activado una cuenta en Twitter (@Congreso_SEaic).

Pero esto no se acaba aquí y queremos que el proyecto Pamplona 2.0 acabe de despegar. Durante el Congreso vais a poder seguir disponiendo del Blog y el Facebook, aunque la herramienta que os va a ser más útil va a ser Twitter. ¡Queremos saber que pensáis, queremos ver vuestros comentarios minuto a minuto! A través de Twitter vais a estar al día sobre posibles modificaciones de los horarios o de la salas, vais a recibir las notificaciones de las sesiones que se van a desarrollar a continuación, vais a poder tener los comentarios de los moderadores de las sesiones,... las posibilidades son infinitas, ¡sólo tú pones los límites!

Pamplona 2.0 abre la puerta de la interacción virtual en la SEaic y TÚ puedes ser parte de ello.

¡¡Disfrutad de Pamplona 2.0!!

Nos vemos en Pamplona,

M del Carmen Diéguez
Rosa M Muñoz Cano

Coordinadoras del Comité Científico
XXVIII Congreso Nacional de la Sociedad Española
de Alergología e Inmunología Clínica